

„Menschen die Luftangriffe erleben mussten, haben, wie ich aus vielen Gesprächen weiß, jene Stunden nie vergessen. Die Bilder , die Schreie, die Angst und Fassungslosigkeit haben sich in ihr Gedächtnis eingebrannt. Wer nicht dabei war, kann es sich wohl kaum vorstellen, was es heißt, in einem Keller auszuharren, während ringsum Einschläge zu hören sind, oder nach der Entwarnung durch brennende Strassenzüge zu laufen und überall auf Tote und Schwerverletzte zu stoßen. Auch in Nordhessen, etwa bei der Bombardierung Kassels und der Zerstörung der Sperrmauern, zeigte der Luftkrieg sein grausames Gesicht. Seit fast 70 Jahren dürfen wir in Deutschland in Frieden und Sicherheit leben. Dafür sollten wir dankbar sein, denn in vielen Ländern dieser Erde ist dies keineswegs an der Tagesordnung. Damit sich Geschichte nicht wiederholt, muss sie lebendig gehalten werden. Dieser Aufgabe hat sich der Verein Sperrmauer Museum Edersee e.V. erfolgreich verschrieben. Seine völkerverbindende Arbeit verdient höchste Anerkennung und Respekt.“

Ich wünsche dem Verein auch weiterhin
viel Erfolg und Gottes Segen

Dr. Walter Lübcke
Regierungspräsident Kassel

zum Internationalen Gedenktag anlässlich des 70. Jahrestages der Zerstörung der Talsperren am :
17.Mai 2013

Ermordet am 2. Juni 2014 von Feinden der Demokratie